

幸ヶ谷小 おやじの会 5月度議事録

開催日時	2019年6月22(土) 17時00分~18時30分
場 所	幸ヶ谷小学校 グリーン棟 図書室(旧多目的室)
出席者 31名	会長(國井)、副会長(須藤)、会計(福室)、会計監査(高津)、地域(荒川)、IT(村山、杉山)、書記(吉田、大関)、石橋、鈴木(洋)、高橋、海老澤、片山、島田、中村(匡)、福室、是川、岡本、石木、花田、松田、池西、小林(慶)、浜野、田村(知)、平尾、鈴木(圭)、福島、監物、小川、鈴木(隆)
議事	<p>【スポフェス振り返り(PTA から)】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ふれあい席が放送席後ろに2エリア確保していたが、1エリアにふれあい席の札を張り忘れていたため来年は忘れずに札を貼る。 ・終了後にグラウンドからトラック荷物を移動させる順番について、施設側の都合上体育館にしまうもの(パイプ椅子など)を優先して搬入していただきたい。 <p>【スポフェス振り返り(学校から)】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・塩沢先生からおやじの会のスポフェスへの協力に対してお礼のお言葉を頂いた。来年以降も引き続きご協力頂きたいとの要請を受けた。 ・保護者及び職員からのアンケートは現在集計中の為、本日のおやじの会での振り返りを含めて後日連携する。 <p>【スポフェス振り返り(スポフェスリーダー高津さん)】</p> <p>事前に作成・配布した振り返り資料より、学校及びおやじの会で意見交換を行った。いずれも次年度に向けて検討していく。</p> <p>主な事項は以下の通り。</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. 全体に関すること <ol style="list-style-type: none"> (1)高温化での昼食、スポフェス実施について <ul style="list-style-type: none"> ・室内以外での昼食は、健康上の影響を及ぼす可能性がある。 →児童は教室で昼食をとるという案もあったが、保護者と食事をとりたいたいという意見が多かったことから今までどおりの形となった。 ・当日暑さの為、具合の悪くなった児童が数名いた。同日に行われた他の小学校の運動会でも熱中症になった児童がいた。 →年々気温が上昇していくことを想定し、昼食場所の選定、開催時期の変更、児童席にもテントの設置なども検討していく。 (2)新たに設置されたミストについて <ul style="list-style-type: none"> ・子どもたちが利用できるグラウンドの蛇口のある水道は一カ所しかなく、ミストが占有したため不便があった。 →学校側でも水道の不足は認識しており、増設を検討している。 ・ミストで遊ぶ子どもが多数いた。 →ミスト設置の取り組みは問題ないが、設置位置については要検討。 (3)グラウンドの入り口側の水道水漏れについて <ul style="list-style-type: none"> ・水漏れによる近辺の通行が困難になることや、水まきに支障があることから早めに対策する。 (4)開会前の椅子運びについて <ul style="list-style-type: none"> ・2年生の椅子運びを5年生がサポート及びルートを下周りに変更したことにより、階段でのリスクは減少した。来年度も同運用としたい。 ・2年生の椅子の所在が分からなくなる、車道に広がるなどの安全面に問題もあった。 →サポート方法の確認、安全の確保などは改善を要する。 (5)その他1(学校、PTAにも関連する事項) <ul style="list-style-type: none"> -1 体育館について <ul style="list-style-type: none"> ・荷物移動お願いのアナウンスを2回(30分前、10分前)学校側から実施いただきたい。

-2 グラウンドについて
・掲示物について、フェンスなどにスズランテープにて設置されていたが、方結びの為撤去が困難だった。
→はさみなしで撤去できるよう、ほどけ易い結び方を徹底する。

-3 サッカーゴールについて
・移動前の場所が曖昧だったため、回帰に時間を要した。
→移動前の状態を記録し、片づけるメンバーに連携する。

-4 徒競走対策について
・スタート位置のセットバックにより、徒競走ゴール裏の混雑が大幅に緩和された。
→児童の移動などに支障がなければ、来年も同様の位置での実施で問題なし。

・ゴール前の保護者撮影は、児童による番号掲示、アナウンス、先生からの保護者への呼びかけにより前年度より改善された印象。来年以降も引き続き実施していただきたい。

<以下おやじの会メンバーのみで議論>

(6)体育館の靴について

・例年同様ではあるが、入口付近の靴が散乱していた。
→どう改善していかは来年の昼食時の措置により検討していく。

(7)シフト交代について

・シフト交代のタイミングが難しいと感じることがあった。
→不明、不安なことがあれば各箇所に配布してあるトランシーバーを活用してほしい。

(8)その他2(おやじの会のみで共有する事項)

・動画配信は来年も今年と同じ運用とし、体制も継続する。

・おやじの会のPR(チラシを配るなど)を実施してもよいのでは。

→興味があれば知り合いの会員やオレンジTシャツのメンバーに声をかけるのでは。

→スポフェス当日にチラシを欲しがるかという疑問もあるが、検討する。

・レンタカー裏に車が入ってくると迂回の案内は困難であり、小階段部分を利用する児童のサポートもできなくなる。

→国道沿いに警備のメンバーを配置する、小階段付近については車の誘導と児童サポートメンバーの2名体制にするなどを検討する。

・階段下までタクシーで乗り付け、来場する方がいた。児童の移動時間ではなかったため問題なかったが、外周部で下車いただくよう誘導すべきでは。

→市道の進入制限は難しいが、警備に赤色誘導灯(※)を持たせるなど、車の誘導を容易にするよう検討する。

※須崎神社祭り山車警備時に使用している赤い棒。

【クローバー祭りについて(PTAより)】

・日時:11/9(土)8:30~15:00(予定)

・おやじの会へのお願い

→おやじフリマ、しゃぼん玉、綿あめ、ポップコーンの出店。

→校内パトロール、入室禁止場所への警備など。

→今年は渡り廊下の通行を可能にする為、付近の警備もお願いしたい。

→前日(11/8(金)15:00~17:00)の準備のお手伝いも可能であれば参加いただきたい。

→詳細は夏休み明けに改めて連絡する。

【地引網イベント(オープン)について(是川さん)】

・日時:9/14(土)

・場所:茅ヶ崎サザンビーチ近く

・網元:カネサ網

・担当:去年のメンバー+希望者

- ・フライヤーは作成済(ファイルストレージ BOX に格納済)、印刷は平尾さんをお願いする予定。
- ・レクリエーション用の景品を募集。提供できる方は7月または8月の定例会時に持参いただきたい。
→宝さがしのレクリエーションで使用。ガチャのカプセルを埋めるがカプセルに景品は入れず、番号の書いた紙を入れて、後で番号に紐づく商品と交換するシステムとする。よって、カプセルに入る景品でなくて問題はなし。子どもが喜びそうな家にあるおもちゃやノベルティグッズなど提供していただきたい。
- ・当日参加される方で車を用意できる方がいたら協力願いたい(2台希望)。
- ・食材はOKストアで予約購入を予定している。
→中止のリスクを考えて、当日の朝市場での購入としてはどうか。
→野菜は前日に皮をむく、切るなどの準備があるが、肉類は市場としてもよいかも。OKストアが当日にキャンセル可能であれば問題はないので確認後、決定する。
- ・前日(9/13(金))に前日19:00～野菜準備、レクリエーション準備などのお手伝いをお願いする予定。
- ・イベントメンバーの募集やその他お願い事項の詳細は別途メールリストで展開する。

【夏休みロボット工作イベントについて(國井さん)】

- ・日程:8/25(日)
- ・準備(パーツ作り):8/17(土)
- ・オープンで開催可能か検討する。
→準備での作成個数が最大16個の想定だが、おやじの会メンバーだけでいっぱいになるのでは。
→オープンとなった場合は夏休み前までにフライヤーの配布を要するといったことも含めて、去年のメンバーでオープンとするか検討いただきたい。
- ・パーツ作りは去年同様ファブラボ鎌倉を予定している。
→アソビルにも工房があるので可能かもしれない。

【HP改訂について(杉山さん)】

- ・会則の変更について
→会則の中に会計処理規則に紐づく文言がない。会則内の会計報告に関する項があるが、会計処理規則に紐づく文言に変更する承認をいただきたい。
→承認。
- ・過去の議事録について
→現在、HPから過去の議事録が全て閲覧可能な状態であるが、過去1年分程度が参照できれば問題ないと思われる。前年分から参照できるように変更する。なお、ファイルストレージBOXからは全ての議事録の参照は可能。
- ・イベント時のアンケートについて
→アンケートはこれまで実施していなかったが、改善案やより良いイベント実施のため客観的な意見は有益と思われる。今後はHP内にアンケート設置したいと考えているが意見を伺いたい。
→アンケートの目的を明確にすべき。
→今後はイベント単位でHPからアンケートをとるようにする。但し、必須ではなくアンケート実施有無はイベント担当者内で決定する。
→アンケートの使い方(匿名にする、アンケート結果を一旦イベントメンバーで集約したうえで必要に応じて展開するなど)は検討を要する。

【イベント報告&募集】

- ・浜海会主催イベントについて(平尾さん)
→7/7(日)に高島水際線公園にてゴミ拾い&テナガエビ釣りのイベント実施予定。詳細はおやじの会のHPにリンクを貼るので参照のうえご参加いただきたい。

	<p>【地域からの情報（荒川さん）】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・7/6(土) 野菜もぎとり →すでに 85 名の申込あり、定員オーバーしてしまうため追加の申込は不可。 <p>【その他検討・確認事項】</p> <ul style="list-style-type: none"> ・9/15(日) 幸ヶ谷地域祭りについて →タピオカを実施するのであれば早めに準備が必要。来月までに出店内容を確定する。 ・新規イベントについて(國井さん) →引き続き募集中。 ・メーリングリストのリブレースについて(村山さん) →全員が受信したことを確認のうえリブレースを実施する。詳細は別途メールにて連携する。 ・11/16(土) 栗田谷中学校バザーについて(鈴木(隆)さん) →横内さん経由で出店の要請あり。 →去年はタピオカドリンクを販売、出店したが今年は生徒がタピオカドリンクを取り扱う予定もある。 →正確な情報を得たのち出店の有無を含め検討する。
<p>次回開催 予定</p>	<p>次回定例会（総会）は7月27日（土）17:00～。グリーン棟 図書室（旧多目的室）</p>